

Von: [REDACTED]

Gese [REDACTED]

An: [REDACTED]

Betreff: Regionalplan 2015 für Kreis Mettmann, hier: Anregungen der Bürger

Guten Tag [REDACTED]

durch einen Artikel in der Westdeutschen Zeitung vom 11.1.2012 wurde mir bekannt, daß im Kalksteinwerk Neandertal zukünftig ein Freizeitpark entstehen solle. Bürger hätten hier ein Mitsprache/Vorschlagsrecht.

Dies möchte ich nutzen, um Ihnen und der Stadt Mettmann meine Anregung vorzustellen. Ich bin pensioniert und verbringe einen Großteil meiner Zeit in Schweden. Daher kenne ich einen aufgelassenen Kalksteinbruch in Rättvik/Dalarna, der seit 10 Jahren sehr erfolgreich als Konzertsaal unter freiem Himmel genutzt wird. Auf dem Grund steht eine große Bühne inmitten eines Sees; die an einen Hang gebaute Zuschauertribüne umfaßt ca 4800 Sitzplätze.

Die "Dalhalla" (der Name ist eine Verknüpfung des Landesteils DALarna und WallHALLA - nord.Göttersitz-) ist fester Bestandteil der Kultur nicht nur von Dalarna, sondern in ganz Schweden bekannt. Es finden dort während der Sommermonate Konzerte aller Art von Rock bis Klassik , Opern von Verdi bis Mozart, Gesang und Ballett statt.

Die Zuschauer kommen von weit her, Busunternehmen und Reisebüros bieten Fahrten dorthin an.

Das Vorhaben wurde von einer Opernsängerin wegen der ausgezeichneten Akustik konzipiert und dann von einem Konsortium durchgeführt.

Ich selbst habe dort ein Konzert einer Coverband von Pink-Floyd erlebt, das alle 2 Jahre stattfindet, dieses Jahr am 3. und 4. August.

Das Konzert wurde begleitet von großen Bildprojektionen an die Wände des Steinbruchs, passend zur Musik von hohen bengalischen Feuern auf den Rängen des Steinbruchs, Flugzeugvorführungen zweier Sportmaschinen und mehrmaligen Feuerwerken während des Konzerts bei einbrechender Dunkelheit; Dauer 20.00 bis 23.00 mit Pause.

Im Steinbruch finden -außer zu Konzerttagen- Führungen statt, am Boden gibt es Restaurants, Imbissbuden, Verkaufsstände und Toiletten. Oberhalb des Steinbruchs finden sich große Parkplätze, deren optimale Nutzung von geschulten Einweisern sichergestellt wird. Im Internet sind unter der Adresse www.dalhalla.se mit mehreren Pfaden -z.B.dalhalla wikipedia- viele Informationen, Bilder und Videos abrufbar.

Eindrücke gibt auch die Adresse [p.floyd in dalhalla](http://p.floyd.in.dalhalla) eindrucklich her. Das gleiche gilt auch für andere Konzerte berühmter Sänger und Opern (opern in dalhalla).

Ich bin der Meinung, daß neben der Kulturhauptstadt Ruhr mit großen Attraktionen u.a. in Essen, Duisburg und Oberhausen dem Kreis Mettmann und der Rheinregion ein solches Groß-Event gut täte und auch etliche Arbeitsplätze in vielen Bereichen brächte, zumal nicht immer und überall ein ausgedienter Kalksteinbruch zur Verfügung steht. Die Lage außerhalb von Wohngebieten ist ideal. Unsere Region ist wirtschaftlich stabil , sodaß sicher auch genügend Sponsoren nach eingehenden Vorstellungen eingeworben werden könnten.

Für eventuelle Frsagen stehe ich gern zur Verfügung, allerdings reise ich am 29.01. wieder nach Schweden. Meine Adresse dort ist:

[REDACTED]

Ich bedanke mich für Ihre Aufmerksamkeit und hoffe, das dieser Vorschlag im Interesse unserer Heimat eine richtige Zukunft bekommt.

